

DIALOGO ORTODOXO-VETEROCATOLICO *

I.—DOCTRINA SOBRE DIOS

*Declaración conjunta, Chambésy 1975 ***

1/1 La revelación divina y su tradición.

[1] El Dios Uno y Trino, Padre, Hijo y Espíritu Santo creó el mundo y «no lo dejó sin testimonio de sí» (Act 14, 17), sino que se reveló de múltiples y diversas formas en el mundo y en la historia.

[2] 1. Dios se revela en sus obras, «porque desde la creación del mundo, lo invisible de Dios, su eterno poder y divinidad, son conocidos mediante sus obras» (Rom 1, 20) y especialmente en los hombres, que fueron creados a su imagen y semejanza, «que muestran tener los preceptos de la Ley escritos en sus corazones» (Rom 2, 15).

[3] 2. Los hombres desobedecieron el mandamiento de Dios y pecaron. Su imagen de Dios fue deteriorada y oscurecida y no fueron capaces de reconocer al Dios verdadero, «sino que se entontecieron en sus razonamientos, viniendo a oscurecerse su insensato corazón» pues «adoraron y sirvieron a la criatura en lugar del Criador» (Rom 1, 21, 25).

Pero en su infinita bondad «que quiere que todos los hombres

* La traducción ha sido realizada por el Dr. Isidro García Tato, del CSIC (Madrid), sobre el original alemán de la *Internationale kirchliche Zeitschrift*, órgano de los veterocatólicos. El lector encontrará en nota con asterisco, según van sucediéndose los documentos, la referencia de cada una de las elaboraciones de la Comisión teológica mixta ortodoxo-veterocatólica, en una trayectoria que va de 1975 a 1981. La revisión teológica del texto ha corrido a cargo del Prof. A. González-Montes.

** Versión original en alemán publicada en: *Internationale kirchliche Zeitschrift* (1976) 23-29.